

Lever du soleil.

(Pour le BON BOMBAT)

Après avoir brillé sur les côtes lointaines,
Avec quel goût exquis, quelle sureté de tact,
En faisant rejaillir mille lueurs soudaines,
L'astre prochain du jour dore l'Adirondack,

Et pour ornementer de brillantes parures
La montagne améthyste et son large sommet,
Il se plaît à poser de belles dentelures
Qui semblent se percher comme un riche plûmet.

Par-dessus l'horizon s'étalent des nuances
D'opale, de rubis, de topaze et d'or pur,
Qui font aux yeux l'effet de richesses immenses
Qui vont se détacher de la voûte d'azur.

A mes regards ravis nul nuage ne voile
Dans le bleu délicat de notre firmament
La lune qui pâlit avec sa douce étoile
Tandis que le soleil s'élève lentement.

AUGUSTIN LELIS.

PREMIER ESSAI D'UN JEUNE POÈTE.

Monsieur Louis Honoré Fréchette fait école, le malheureux !
Voyez plutôt :

ORIGINAL :

L'as tu vu
la casquette (bis),
L'as tu vu
la casquette
Du père Dodu ?

COPIE :

L'as tu vu
de Fréchette (bis),
L'as tu vu
de Fréchette
Le *Point-Pu* ?

Montréal, mai 1893.

LE FUN.

A. M. Voyer, du MONDE

Vous disiez, l'autre jour, que M. Fréchette, au plus chaud de ses luttes contre les collèges classiques, avait été invité à donner une conférence à l'Université d'Ottawa.

L'Université d'Ottawa n'a pas fait l'invitation dont vous nous parlez. Si M. Fréchette a été invité à donner une conférence à l'Université, c'est à l'insu des Révérends Pères Oblats qui n'ont appris la chose qu'au dernier moment. Ils avaient mis leur salle académique à la disposition du comité de l'orgue de l'Église du Sacré-Cœur, sans trop s'inquiéter du conférencier. Qui aurait pu croire que l'on songerait à M. Fréchette. Du reste, la maladie de ce dernier en le retenant au lit a rendu un bon service à l'Université d'Ottawa.